



Bagels dan Pizzeria Kosher akan Segera Hadir di 5Towns Bersebelahan dengan BINGO – Temukan Lebih Banyak di YeahThatsKosher

Description

Pembukaan BINGO, pemasok barang kosher baru, di 5 Towns (Inwood) telah menciptakan destinasi belanja yang populer bagi konsumen kosher berkat harga murah yang ditawarkannya. Menyadari hal ini, dua restoran kosher baru akan segera dibuka, yaitu toko bagel kosher dan pizzeria, keduanya berada di pusat perbelanjaan yang sama dengan BINGO, yaitu Burnside Commons. Hal ini merupakan kabar baik bagi komunitas kosher di 5 Towns dan Far Rockaway mengingat lokasi dari kedua restoran tersebut.

Toko bagel tersebut akan menjadi cabang dari Bagel Town, cabang kedua setelah lokasi West Hempstead telah menjadi kebutuhan pokok bagi masyarakat di sana selama beberapa dekade. Bagel Town khususnya mengkhususkan diri pada bagel tanpa wijen yang membantu keluarga dengan alergi biji wijen menikmati bagel dan kue mereka. Bagel Town baru-baru ini mengalami perubahan yang menambahkan kafe ke bagel shop-nya, menawarkan menu makan siang yang berbeda selain dari sandwich bagel dan roti seperti challah dan cookie.

Sementara itu, restoran lainnya adalah pizzeria baru, Burnside Pizza, yang diambil dari nama jalan di mana lokasinya berada. Ini merupakan merek pizza baru yang bertujuan melayani komunitas kosher, menjadikannya setidaknya pizzeria kosher ke-10 di 5 Towns yang saat ini aktif, termasuk North Woodmere. Burnside Pizza akan segera dibuka dalam beberapa hari/minggu mendatang begitu selesai pembangunan, sementara Bagel Town kemungkinan akan dibuka setelah Pesach 2024. Kedua restoran tersebut dapat ditemukan di kompleks perbelanjaan Burnside Commons di 603 Burnside Ave, Inwood, NY. Kedua Bagel Town dan Burnside Pizza akan diawasi kosher oleh Vaad of the Five Towns, Cholov Yisroel.

Dengan pembukaan BINGO, masyarakat kosher di 5 Towns memiliki destinasi belanja baru yang menawarkan harga terjangkau sehingga menarik minat para konsumen kosher. Kehadiran Bagel Town dan Burnside Pizza di Burnside Commons juga menjadi kabar baik bagi komunitas karena menambah pilihan tempat makan kosher di daerah tersebut. Keberadaan kedua restoran tersebut diharapkan akan menjadi angin segar bagi penggemar kosher di daerah 5 Towns dan Far Rockaway.

Ringkasan

BINGO adalah grosir kosher baru yang baru saja dibuka di 5 Towns (Inwood). Dengan harga yang terjangkau, tempat ini telah menjadi tujuan belanja yang ramai bagi konsumen kosher. Dua tempat makan kosher baru akan segera dibuka, sebuah toko bagel kosher dan pizzeria, keduanya berada di pusat perbelanjaan yang sama dengan BINGO, Burnside Commons. Apa pendapat Anda tentang perkembangan ini di komunitas kosher 5 Towns dan Far Rockaway? Sudah pernah mencoba bagel dari Bagel Town? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark